
Bonjour,

Je suis défavorable à l'aménagement de la RD 988 à Bédouès Cocures tel
que prévu actuellement. En effet je ne comprend pas la justification
de l'élargissement de la route pour les raisons suivantes :
* artificialisation des sols,
* non prise en compte des déplacements piétons et vélos,
* augmentation de la vitesse de circulation donc de la dangerosité,
pour un gain de temps pour les automobiles très minime. Si l'on
considère que les voitures roulent actuellement à 50 km sur 4 km et
qu'elles pourront suite à la réalisation des travaux rouler à 70km/h,
les automobilistes mettront 1 minutes et 25 secondes de moins,
* impact paysager irrémédiable sur un paysage qui a mis des milliers
voir millions d'années à se former et qui sera détruit en quelques
jours.

Bonne fin de journée 


